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Le projet de nouveaux gymnases aux Jaquons n'est pas enterré indiquait Alain Manenti, adjoint
au maire chargé des Finances en 2010. « Le projet est en cours ».

  

  

      

  

  

  

  

Le projet est définitivement enterré trois ans après par manque de finances. « Vu les finances
de la commune, nous n’avons pas les moyens… Le problème est le budget de fonctionnement.
» déclare Henri Revel lors du dernier conseil  municipal.

  

  

Déjà revu à la baisse au cours des années passant de double gymnase à simple gymnase pour
faire face à l’augmentation des coûts  (6.5 millions à 10) Le Projet, prévu lors la campagne des
dernières municipales, aurait du couter 4 millions… En fait il ne coutera rien car il n’existera
pas.   
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